

MESSAGE

卒業生のメッセージ

つがる西北五広域連合
つがる総合病院 薬剤部薬剤師
鶴谷 侑香 さん
薬学部（平成 27 年度 卒業）
青森県立五所川原高等学校 出身

全力で夢をかなえる

幼い頃、家族が病気や風邪で体調を崩した時に薬の存在の大きさに気づき、薬剤師に興味を持ちました。その頃から薬に携わる仕事がしたいと思い、県内唯一の薬学部がある青森大学へ進学を決めました。薬剤師免許は取得に打ち込める環境が、青森大学には整っています。勉強は大変でしたが同期や研究室のみんなと刺激し合いながら頑張ることが出来ました。夢を実現するために、今できることに全力で取り組み、後悔のないよう大学生活を過ごして欲しいです。



株式会社 NTS ロジ 代表取締役社長
笠原 史久 さん
社会学部（平成 7 年度 卒業）
東京都 明星高等学校 出身

「人」と「時間」に出会えた かけがえのない場所

私は大学の授業や部活を通して、人生経験を積み上げるかけがえのない時間を過ごすことができました。社会学部では、実習として街中でアンケート調査をしたり、福祉活動で介護のボランティアをしたり、様々な体験が社会人になるための準備につながったと感じています。大学生活は気の合う仲間や大切な恩師に出会う機会があり、人間関係から学ぶことがあると思います。大学での貴重な体験を通じて立派な社会人になれることを願っております。



青森県立青森北高等学校 教員
佐藤 康平 さん
経営学部（平成 26 年度 卒業）
青森県立大湊高等学校 出身

新しい出会いで見つけた 新たな自分

4年間の学生生活において一番の財産は、「人との出会い」です。元々勉強することがあまり得意でなかった私でしたが共に教員を目指す仲間、切磋琢磨し合う部活の仲間、そしてそれらを手厚くサポートして下さった教職員の皆様方に支えられ、勉学に励むことができました。卒業した後も学びを継続し、教員採用試験に合格することができたのも、大学で培った土壌があったからこそだと思います。「人との関わり」は自分を成長させます。この学び舎で、さらに自分を高めていってください。



株式会社 みちのく銀行
永田 幸生 さん
ソフトウェア情報学部（平成 29 年度 卒業）
青森県立青森北高等学校 出身

視野を広くすると 色々と挑戦する機会がある

この職場を選んだきっかけは大学生活の賜物です。大学では、ソフトウェア情報学部にてプログラミングを学びながら、大学内外で活動もするようになりました。活動を通して、様々な年代、考えを持った方と出会い、「自分がどんな人間になりたいか」「どんな仕事をしていきたいか」と、自分の軸のヒントを発見できました。そして自分らしく働けるみちのく銀行を志望して就職活動に臨み、現在働くことができています。大学時代に得たことを活かして、日々成長していけるように励んでいきます。